



塩中だより

第8号
令和6年6月19日(水)
四日市市立塩浜中学校
(文責) 学校長

《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

職場体験ありがとうございました

6月5日(水)～7日(金)の3日間、2年生は地域の事業所様にお世話になり「労働する」というとても貴重な体験をさせていただきました。これはキャリア教育(一人一人の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を育てることを通して、キャリア発達を促す教育)の一環として実施しました。



中学校卒業後の進路選択を見据え、塩浜中の生徒一人一人のキャリア発達を支援し、それぞれにふさわしいキャリアを形成していくために必要な能力や態度を地域のみなさまと共に育てるものです。貴重な機会を提供していただきありがとうございました。塩浜の子どもたちのために今後ともよろしく願います。

〈お世話になった事業所様〉 【順序不同】

Fマート北楠店 様、
四日市南消防署 様、
まるきや 様、
コスモ電子株式会社 様、
アイラタン 様、

Hair&Relax JUN 様、
ひまわりチェーン 様、
type R 様、
翠泉 様、
磯津保育園 様、

昭和四日市石油株式会社 様、
ビューティーハウス YURI 様、
満州 様、
コメリハード&グリーン北楠店 様、
塩浜こども園 様、

表彰されました



令和6年度 歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール 中学生の部 **最優秀賞**

2年1組 林 陽莉 さん

(7月25日(木)~7月31日(水)の期間、イオンモール四日市北で展示されます。)

令和6年度 よい歯のコンクール 学校代表として表彰されました

3年1組 小宮 幹太 さん



第1回学校公開週間ありがとうございました。

6月10日(月)~14日(金)今年度第1回目の学校公開週間でした。期間中約 人の方々に学校生活の様子を見ていただきました。また、アンケートにもご協力いただき貴重なご意見も頂戴しました。

<感想(抜粋)>

- ・とても穏やかに授業が進められていて、英語は先生が2人みえてサポートも手厚くしていただいているなと思いました。
- ・子どもたち同士で分からないところを相談しあっていて良かった。
- ・先生方も生徒一人一人に声をかけていて、生徒主導で授業を進められるのは良いなと感じました。
- ・クラスの中、外ともに掲示物がたくさんあり、日々の授業の熱心さが伝わりました。
- ・みんな静かに集中して授業を聞いていました。
- ・タブレットを使っての授業はとても興味深かったです。
- ・どの子も課題に集中し、楽しみながら取り組んでいました。
- ・体育の授業では、子どもたちでペアを決め、各ペアで工夫しながら練習する姿がありました。

☆☆☆貴重なご意見を今後の指導に活かしていきたいと思います。ありがとうございました。☆☆☆

1年生 防災教室の様子

6月5日(水) 本校体育館にて

